

## Rapport de la Secrétaire de la SRT Neuchâtel

### **2002**

Durant l'année 2002, sous la présidence de Caroline Otz, notre Comité s'est essentiellement préoccupé du recrutement de nouveaux membres afin de réétoffer notre Comité cantonal, après plusieurs démissions et des postes neuchâtelois vacants au Conseil des programmes et à la rédaction du Médiatic. Caroline Otz s'est approchée du Parlement des jeunes des villes de Neuchâtel, La Chaux-de-Fonds et Le Locle afin de les intéresser à notre travail.

Notre Assemblée générale fixée au 13 février a été l'occasion de faire plus ample connaissance avec M. André Crettenand, invité de la soirée, qui a orienté sa conférence publique sur les changements et les orientations du département de l'Information de la TSR dont il est le chef.

Dans le premier semestre de l'année, notre comité s'est consacré à l'étude du projet "Gulliver 02", afin d'espérer être présents sur l'aire d'Expo.02 et tenter ainsi de mieux faire connaître les SRT romandes. Un crédit de 10'000 francs a été voté afin de faire revivre Gulliver 64, tant dans la rigueur scientifique de l'enquête que dans la présentation ludique de ce programme. Il s'est révélé difficile, puis finalement impossible, de faire coexister les deux aspirations initialement retenues.

Cependant, le groupe de statistique de l'Université de Neuchâtel associée au projet, a finalement réalisé un questionnaire dans l'esprit de Gulliver 64, mais adapté à notre temps. Ce dernier a été présenté à plusieurs centaines de personnes pendant les premières semaines d'Expo.02. Ce travail s'est poursuivi auprès d'un échantillon de la population suisse, sous la responsabilité de Yadolah Dodge qui rendra un rapport dans le courant de 2003.

Le changement de présidence et la redynamisation de notre société cantonale pour l'année à venir a été le point fort de nos rencontres de la fin 2002.

**Jeanine Grass**